



Llaman los Obispos a revisar actualidad

Discernir sobre la actualidad es una responsabilidad y compromiso de los Obispos mexicanos, señaló Ramón Castro, Secretario General de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM).

Entre los panelistas destacaron José Medina, presidente de Coparmex; Jaime Domingo López, presidente de la Comisión de Seguridad del Consejo Coordinador Empresarial; el coordinador de la bancada de MC en el Senado, Clemente Castañeda; el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; la senadora Beatriz Paredes; y el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, Ricardo Monreal.

<https://www.heraldo.mx/llaman-los-obispos-a-revisar-actualidad/>